

le Pape convoque une Année de la prière

Le 21 janvier 2024, à la fin de l'Angélus, le pape François a proclamé l'Année de la prière en préparation du Jubilé de 2025.

30/01/2024

Chers frères et sœurs!

Les prochains mois nous mèneront à l'ouverture de la Porte Sainte, avec laquelle nous donnerons le coup d'envoi au Jubilé. Je vous demande

d'intensifier la prière pour bien nous préparer à vivre cet événement de grâce et pour y faire l'expérience de la force de l'espérance de Dieu. C'est pourquoi nous commençons aujourd'hui l'Année de la prière, c'est-à-dire une année consacrée à redécouvrir la grande valeur et le besoin absolu de la prière dans la vie personnelle, dans la vie de l'Eglise et du monde. Nous serons également aidés par les documents que le dicastère pour l'évangélisation mettra à disposition.

En ces jours, prions spécialement pour l'unité des chrétiens et ne nous lassons pas d'invoquer le Seigneur pour la paix en Ukraine, en Israël et en Palestine, et dans de nombreuses autres régions du monde: ce sont toujours les plus faibles qui souffrent du manque de paix. Je pense aux petits, aux très nombreux enfants blessés et tués, à ceux qui sont privés d'affection, privés de rêves et

d'avenir. Sentons la responsabilité de prier et de construire la paix pour eux!

J'ai appris avec douleur la nouvelle de l'enlèvement en Haïti d'un groupe de personnes, parmi lesquelles six religieuses: en demandant instamment leur libération, je prie pour la concorde sociale dans le pays et j'invite tout le monde à mettre fin aux violences, qui causent tant de souffrance à cette chère population.

Je vous salue, vous tous qui êtes venus de Rome, d'Italie et de nombreuses parties du monde. Je souhaite à tous un bon dimanche. S'il vous plaît, n'oubliez pas de prier pour moi. Bon déjeuner et au revoir !

source : vatican.va

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/le-pape-
convoque-une-annee-de-la-priere/](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-pape-convoque-une-annee-de-la-priere/)
(28/01/2026)